

昭和の風

4月号

◎ご入学おめでとうございます！

臨時休業が次々と延長され、行事の面でも学習面でも想定外の事象となってしまいました。それでも、4月3日（金）、93名の第76期生を迎えての晴れやかな入学式を挙行し、昭和中学校に新しい仲間を迎えることができました。式中の所作も落ち着いていて、礼儀正しいものでした。今後の成長が楽しみです。今年は3学級となり、今までよりは少し賑やかになりそうです。盛り上がりていきましょう。楽しくて活気のあるクラスを、仲間と協力しつつ自分の手で創り上げてください。

◎泊行事も延期

大阪市教育委員会からの指示により、市内の全ての学校で4・5月に予定されていた修学旅行、一泊移住を延期することになりました。本校でも5月に実施予定でしたが、2学期に延期いたします。詳細は追って連絡させていただきます。

その他の授業や行事につきましても、その都度ホームページ等でお知らせします。

◎サッカー同好会を新設

今年度より、新たに「サッカー同好会」を設置する予定です。ただし、「部」ではなく「同好会」ですので予算もなく、1年間活動の様子を見た上で支障が無ければ部への昇格となります。また、会員の募集は新1年生のみとします。2・3年生にもサッカーをやりたい人がいるかもしれません、途中で転部することのデメリットも大きいと思われますので、これまで頑張ってきた現在の所属部で、引退までしっかりと練習や試合・大会に全力を尽くしてください。

保護者・地域の皆様

令和2年度当初に当たり、今年度もよろしくお願ひ申しあげます。学校からはホームページなどによる情報提供にも努めてまいりたいと考えております。お気づきの点がございましたら何なりとご教示いただければ幸いでございます。